



# 大 樹

岩田小学校たより No.6

令和2年6月16日

学校教育目標

「笑顔いっぱい 夢いっぱい」

学校再開から3週間が経ち、少しずつ、学校生活のリズムを取り戻しつつあります。御家庭や地域の方々に御支援いただきながら、学校でも新しい生活様式を取り入れ、教育活動を進めています。

保護者の皆様、地域の皆様の御協力と御支援には、深く感謝申し上げます。

本号は、学校再開3週間にあったエピソードの中から、保護者・地域の皆様に協力していただいている活動について掲載させていただきます。

裏面には、保護者の皆様へのお知らせを載せましたので、ご覧ください。

## 様々な場面で支えてくださっている保護者・地域の皆様 ありがとうございます。

### 安全な登校 見守り隊の皆様

暑い日も寒い日も、雨が降る日も、1年を通し、子どもたちが安全に登校できるように見守ってくださっています。おかげで、安心して登校することができています。

子どもの様子を見て、温かい言葉を掛けていただいていることも、ありがたいです。



### 図書ボランティアの「プーさんクラブ」保護者の皆様

5名の方々が、昨年度から継続して、活動してくださっています。

先日、夏の飾りの掲示や、休校中に作成してくださったポスターを貼っていただきました。

梅雨の時期、楽しく本に親しむことができるようにと、工夫してくださいました。子どもたちは、飾りや掲示物の変化に敏感で、足を止めて見たり読んだりしています。



### バケツ稲作り、夏野菜作り 堀内 範 様 堀内 幸子 様

毎年、堀内さん御夫妻が、野菜作りや稲作りを教えてくださいます。子どもたちが、効率よく学習を進められるよう、土や畝、苗の準備等をしてくださり、育てるときのコツを分かりやすく教えてくださいます。学校が再開し、早速、子どもたちのために、何度も学校へ足を運んでくださっています。



## 芝整備 本郷 様 杉本 様 小林 様

6月以降、芝生広場の芝が青々とし、周りの緑の景色と重なり、気持ちがよいです。

芝刈り、肥料、草取り等、こまめに整備してくださっているおかげで、子どもたちが、芝生広場でのびのびと運動したり遊んだりしています。



## 4・5年生体育授業 静岡県スポーツ協会 皆様

先週、12日（金）静岡県スポーツ協会の4名の方々が来校され、4・5年生対象に、投力向上に向けた実技指導を行っていただきました。

物を投げる動作は、様々なスポーツの中で使われます。体をうまく使ってボールを投げるということや、体重移動、肘の使い方、遠投する際のステップの仕方等、丁寧に分かりやすく教えていただきました。遊び感覚で、子どもたちは、楽しく様々な動きを体験しました。

### 【子どもの感想より】

「体重移動、スナップ、肘の使い方が分かった。大事なことを忘れずに、これからも投げる  
とき、やってみたい。」

「投げたいところに、命中させて投げられるようになった。」

「遠くに投げられるようになってよかった。」



## お知らせ

4月に家庭訪問を御希望された御家庭がありますが、休校により、予定どおり実施することができませんでした。

7月末に全御家庭との面談がありますが、それより前に、現在の子どもの様子について、担任と面談を御希望される場合は、担任まで御連絡ください。

また、希望していなかった方でも、学校再開後の様子で気になることがあれば、個人面談前に御連絡ください。面談は、随時、受け付けています。